

Los festeros llenan las calles en honor a San Antón

21/01/2018



San Antón salió de su ermita arropado por miles de festeros | Jesús Cruces.

Los Moros y Cristianos en Elda se viven como algo que **más que una fiesta**. Miles de personas lo demostraron ayer al **convertir el traslado de San Antón en un acto multitudinario**, desde su ermita hasta Santa Ana, donde permanecerá menos de 24 horas. Las calles del centro de Elda y los cuartelillos se llenaron para **celebrar que la ciudad ha llegado al ecuador de estas fiestas**, que en 2018 se celebrarán del 7 al 11 de junio. La música, el colorido y el buen ambiente impregnaron de alegría cada rincón de Elda. Mientras que **la mañana de ayer estaba enfocada al disfrute de los niños**, en la tarde pequeños y mayores formaron sus escuadras y permitieron a la ciudad **revivir las sensaciones del fin de semana más esperado por los festeros**.

Los actos comenzaron con el **traslado del estandarte del santo desde la Casa de Viuda de Rosas** hasta la ermita por las calles Nueva, Ortega y Gasset, San Francisco, Andrés Amado e Independencia. En este pasacalles participaron las capitanías de 2017, acompañadas por las autoridades festeras y civiles.



Los festeros llenaron de alegría la ciudad | Jesús Cruces.

En la ermita les **esperaban miles de comparsistas**, ataviados con los **distintivos de sus comparsas**, como fecs o bufandas. Ellos fueron los encargados de abrir el camino al patrón de los Moros y Cristianos, portado a hombros por la comparsa **Musulmanes**, en un traslado que recorrió las calles del centro de Elda. Cada vez son más numerosas las escuadras que deciden además llevar para esta ocasión un atuendo que las identifica como chaquetas para abrigarse del frío. Destacó la **gran cantidad de festeros que desfilaron con la comparsa Piratas**, que abrió el desfile.

El momento más emocionante, el más esperado por todos, **se vivió en el interior de la parroquia de Santa Ana**. En la abarrotada iglesia cantaron a una sola voz el pasodoble *A San Antón* del músico eldense Octavio J. Peidro. Mientras **los Musulmanes bailaban al santo al ritmo de la música**, interpretada por la AMCE Santa Cecilia, los asistentes **derrochaban pasión bailando y saltando mientras cantaban**, prueba inequívoca de la devoción que sienten no solo por las fiestas sino por su patrón.



Foto de familia de los Musulmanes, tras portar al santo hasta Santa Ana | Jesús Cruces.

La Junta Central de Comparsas se ha **visto obligada a trasladar el lugar de las tradicionales "vueltecicas" a San Antón a unos metros de la entrada del templo, que permanece vallado por obras**, para seguidamente acceder a la parroquia, y el público pudo verlo desde la plaza Sagrado Corazón. Asimismo Junta Central contó con un equipo de seguridad para que el acto se celebrase sin incidentes.



Además, se colocó una **pantalla de grandes dimensiones en la plaza Sagrado Corazón**, gracias a la cual los festeros que no pudieron acceder a la abarrotada iglesia, siguieron el acto desde fuera.

Hoy la **Proclamación de capitanes y abanderadas de 2018**, seguido del desfile de honor pondrá el **punto y final a la Media Fiesta**. Santa Ana acogerá la misa a partir de las 9:45 horas, seguida de la proclamación. A las 13:30 horas será cuando los eldenses podrán conocer a los nuevos cargos. El desfile arrancará en Juan Carlos I, junto a la Plaza Castelar, y recorrerá Jardines, Dahellos, José María Pemán, Antonino Vera y Padre Manjón.

<https://www.youtube.com/watch?v=RUAphIMWWhI>

El traslado en imágenes

```
{ phocagallery
view=category|categoryid=404|limitstart=0|limitcount=
0}
```



